



Sechstes Buch.

Geschichte der Aegyptier.

Vom Menes bis auf den Psammenitus; oder
vom Ursprunge des ägyptischen Reichs,
bis zum Untergange desselben.

Dhngesähr vom Jahr der Welt 1900 an, bis zum
Jahr 3458.

Ueber anderthalbtausend Jahre.

I.

Warum die
Geschichte
der Aegyptier
lehrreich
ist?

Bisher haben wir diejenigen Völker der alten Welt, die in Asia entsprungen sind, und sich sowohl in diesem als in den übrigen Welttheilen vor andern berühmt gemacht haben, kennen gelernt. Jetzt müssen wir in gleicher Absicht nach Africa übergehen, welches zunächst nach Asia bevölkert, auch zum Theil durch bürgerliche Gesellschaften und Gesetze in eine nützliche Verfassung gebracht worden ist. Eben da, wo die beyden gedachten Welttheile mit einander zusammenhängen, ist Aegypten das erste africanische Land, in welches man aus Asia kömmt: und es ist auch darinne eines der allerersten Königreiche gegründet worden. Dieses Reich, und seine Bewohner, die Aegyptier, haben von den ältesten Zeiten einen ansehnlichen Ruhm erlangt. Sie wurden immer als ein sehr erfinderisches und kluges Volk angesehen, von welchem viele andere Völker ihre Weisheit empfangen